

Tennisclub feiert die Saisonöffnung

Tag der offenen Tür am Sonntag, 23. April

Am Sonntag, 23. April, startet der Tennisclub Meinhard ab 11 Uhr mit einem Tag der offenen Tür in die neue Tennissaison. Hierzu sind alle Mitglieder und Tennisinteressierte eingeladen. Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren können an einem kostenlosen Schnuppertennis teilnehmen.

Mit dieser Aktion möchte der Tennisclub allen Interessierten Gelegenheit geben,

Tennis als attraktive Sportart näher kennenzulernen. Sport, Geselligkeit und Freude am gegenseitigen Kennenlernen stehen am Tag der offenen Tür an erster Stelle. Sportkleidung und Schuhe sind mitzubringen. Schläger und Bälle werden kostenlos gestellt. Für das leibliche Wohl wird ebenso gesorgt sein.

• Weitere Infos gibt es im Internet unter www.tennisclub-meinhard.de